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          В соответствии с полученным заданием разработан проект производства работ на реконструкцию участка автомобильной дороги III категории в Московской области путем уширения полосы отвода и добавления переходно-скоростной полосы длиной 240 метров. В ходе работы были исследованы и решены следующие задачи: 1. Проведен анализ и составлена краткая характеристика района реконструкции участка автомобильной дороги; 2. Собраны сведения о местах размещения материально-технического обеспечения и составлена схема доставки материалов на объект строительства; 3. Определена техническая характеристика объекта реконструкции; 4. Обоснование методов организации реконструкции и технологии производства работ; 5. Составлены технологические карты реконструкции участка автомобильной дороги; 6. Рассчитано материально-техническое обеспечение реконструкции участка автомобильной дороги; 7. Составлен список мероприятий по охране труда и безопасности в строительстве, а также охране окружающей среды на период реконструкции; 8. Разработан календарный график реконструкции участка автомобильной дороги; 9. Составление локальной сметы на устройство дорожной одежды. Проект производства работ разработан в рамках цифровизации и применения средств автоматизированного проектирования. В данной работе использовались следующие прикладные программы: SAS.Planet; Autodesk Autocad; Топоматик Robur «Автомобильные дороги»; Топоматик Robur «Дорожная одежда»; MS Project; Microsoft Excel.
        

        
          In accordance with the task received, a project has been developed for the reconstruction of a section of a Category III highway in the Moscow Region by widening the right-of-way and adding a transitional high-speed lane with a length of 240 meters. In the course of the work, the following tasks were investigated and solved: 1. The analysis was carried out and a brief description of the reconstruction area of the highway section was compiled; 2. Information about the locations of logistics has been collected and a scheme for the delivery of materials to the construction site has been drawn up; 3. The technical characteristics of the reconstruction object are determined; 4. Justification of methods of organization of reconstruction and technology of work; 5. Technological maps of the reconstruction of the highway section have been compiled; 6. The material and technical support of the reconstruction of the highway section is calculated; 7. A list of measures for labor protection and safety in construction, as well as environmental protection for the period of reconstruction has been compiled; 8. A calendar schedule for the reconstruction of a section of the highway has been developed; 9. Drawing up a local estimate for the device of the road surface. The project to produce works was developed within the framework of digitalization and the use of computer-aided design tools. The following application programs were used in this work: SAS.Planet; Autodesk Autocad; Topomatic Robur "Highways"; Topomatic Robur "Roadwear"; MS Project; Microsoft Excel.
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